

MARTIN DESCHAMPS, PORTE-PAROLE

>>> Pour une dixième année, nous sommes heureux de pouvoir compter sur la participation de **Martin Deschamps** à titre de porte-parole de la Semaine québécoise des personnes handicapées.

Le nom de Martin Deschamps n'est plus à faire sur la scène artistique québécoise. Nul doute qu'il a du talent, mais sans persévérance et détermination aurait-il réussi ? Album, spectacles, tournées, promotion télé et radio, il mène ses activités à la vitesse grand V. Avec **Martin Deschamps**, il faut que ça bouge !

Ce cœur de rocker qui bouscule, charme et ravit, s'implique également dans des causes qui lui tiennent à cœur, dont celles touchant les personnes handicapées. À titre de porte-parole de la Semaine québécoise, il promeut les différentes activités, accorde de nombreuses entrevues aux médias, donne des conférences et spectacles dans les écoles, etc. À lui seul, **Martin Deschamps** est l'incarnation même du thème *Vivre à part entière* !



« Maintenant, les gens me regardent avec admiration et non avec du découragement et de la pitié dans les yeux. Depuis le début de ma carrière, j'ai fait de bonnes tonnes, mais avoir réussi à changer le regard des gens demeurera mon plus gros hit. Aussi, plusieurs personnes m'ont soutenu tout au long de mon parcours. Partout au Québec, il y a des gens et des organisations qui s'impliquent pour les personnes handicapées. C'est pourquoi je suis fier d'être le porte-parole de la Semaine québécoise des personnes handicapées. »



OFFICE DES PERSONNES
HANDICAPÉES DU QUÉBEC

conjuguer
nos forces

